



[CC/S1-E2] Michka, Papesse de l'Herbe

Publié le 31 décembre 2020 | par **John Paul Lepers**

Comme l'écrit Catherine Deneuve dans la préface du dernier livre de Michka, cette Papesse de l'herbe, est « une femme hors du commun ». Lors de cette longue interview, elle nous raconte comment le cannabis a changé sa vie, et ce qu'il apporte à ceux qui en connaissent les bienfaits et les risques.



LaTéléLibre a eu la chance de rencontrer Michka, une grande dame qui depuis de nombreuses années défend le cannabis récréatif. C'est dans le sud de la France au milieu d'un potager que l'autrice à succès, nous parle de son amour pour l'herbe et de son combat pour changer les mentalités.



On peut être quelqu'un de bien et fumer de l'herbe

À la liberté ! Avant d'être la grande papesse du cannabis, Michka, est avant tout une femme libre. C'est cet esprit de liberté qui soufflera sur sa vie de bohème. Son lien avec la nature, puissant et indéfectible l'amènera dans toutes les aventures. D'abord en pleine mer, sur un voilier construit de ses mains avec son compagnon de l'époque. Puis elle installe sa famille dans une cabane au Canada, elle aussi auto-construite, à Eagle Mountain en Colombie Britannique au plus près du monde sauvage. Aujourd'hui, au Canada, l'usage et le commerce de cannabis sont libres.

C'est dans ce pays des grands espaces, où l'herbe n'a jamais été diabolisée comme en France, qu'elle s'initiera au cannabis. Cette plante viendra s'ajouter à son arsenal de hippie, lui fournissant des paradis spirituels dont elle ne voudra plus se passer.



Quand je fume de l'herbe, il y a une dimension qui s'ouvre. Le monde est plus vaste, plus brillant. Il est plus ouvert à la créativité.

Elle écrira alors pour défendre sa plante chérie face à ses détracteurs. Les livres qu'elle publiera seront comme des lances pour percer le bouclier de la prohibition ennemie. Ils apportent connaissance et réflexion autour de la nature, du chanvre et de la spiritualité. Dans son oeuvre, Michka ne fait pas de prosélytisme, elle veut que toute personne qui souhaite consommer du cannabis puisse le faire en liberté.



Atteinte aujourd'hui de la maladie de Parkinson, Michka nous apporte dans cette interview son point de vue, sa connaissance et sa sagesse. Elle nous parle de sa lutte pour l'herbe qui, elle le souhaite, continuera jusqu'à sa mort.

John Paul Lepers et Juliette Torregrossa

PS: Merci à Kshoo, du **CIRC** pour son aide précieuse

DES LIENS

- Un article sur le dernier livre « **Michka, la grande Dame du cannabis se dévoile** » (Mama Editions), préfacé par Catherine Deneuve.
- **Mama Editions**, la maison d'édition créée par Michka et Tigrane Hadengue. Après 20 ans d'existence, la maison propose une centaine de titres, sur des thèmes tels que le chamanisme, la naissance, le jardinage, la santé et la spiritualité.
- Merci de vous abonner à **notre chaîne Youtube**. C'est très utile pour la réussite de notre projet



388 0

★ Noter

★★★★★

Mots-clés

cannabis (19)
 cannabis-connection (5)
 légalisation (9)
 livre (10)
 Michka (1)
 paradis-artificiels (1)
 prohibition (4)